

# Informes de Autoevaluación 2020

En junio del 2020, el Consejo Universitario aprobó los informes de autoevaluación de las carreras de Educación Inicial y Educación Primaria. En consecuencia, los informes y toda la documentación necesaria fueron enviados a IAC.

Un aspecto fundamental del proceso de reacreditación es que constituye una oportunidad de reflexión y autoevaluación para las carreras. El proceso de autoevaluación parte desde la sensibilización, el recojo de información para identificar debilidades, fortalezas y oportunidades de mejora para las carreras, así como la elaboración de planes de mejora e implementación de una serie de acciones con la intención de fortalecer la calidad de la formación. Ambas carreras han coincidido en aspectos de mejora en los cuales ya se está trabajando para responder satisfactoriamente a las dimensiones y áreas propuestas por el Instituto IAC.

